

# WARTA

## Kapolresta Mataram Kembalikan BB Kepada Pemilik Hasil Ungkap Kasus Pencurian

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTA.CO.ID](http://MATARAM.WARTA.CO.ID)

Feb 16, 2023 - 11:00



*Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat memimpin realisasi pengembalian BB hasil Ungkap Kasus.  
(16/02/2023)*

Mataram NTB - Benar-benar menunjukkan komitmennya untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, Polresta Mataram Polda NTB kembali menggelar kegiatan pengembalian Barang Bukti (BB) hasil ungkap tindak pidana 3C ( Curat, Curas dan Curanmor) yang berhasil di temukan dalam pengungkapan

yang dilakukan Satreskrim Polresta Mataram.

Acara pengembalian BB tersebut dipimpin langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dan dihadiri Kasat Reskrim, Wakasat Reskrim, Kasi Humas, bebera PJU, Kanit Reskrim Polresta Mataram, serta masyarakat selaku pemilik barang yang berhasil ditemukan sesuai laporan polisi.

Pengembalian BB kali ini merupakan yang ke empat kalinya dilakukan semenjak Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH bertugas sebagai Kapolresta Mataram kurang lebih 8 bulan.



"Kami akan terus berusaha memberikan yang terbaik untuk masyarakat sesuai komitmen kami bahwa Pengembalian BB hasil ungkapan akan kami laksanakan setiap dua bulan. Ini sudah yang ke 4 kami jalankan semenjak saya dipercayakan menjadi Kapolresta Mataram,"Ungkap Kapolresta Mataram saat memimpin kegiatan Pengembalian BB hasil Ungkapan kepada Pemilik di Gedung Wira Graha Pratama Polresta Mataram, (16/02/2023).

Lanjutnya, BB yang akan dikembalikan berjumlah 36 unit yang terdiri dari 9 unit Sepeda Motor, 1 unit Sepeda Dayung, serta 26 unit Hp.

"BB yang dikembalikan kali ini merupakan jeri payah dan usaha keras Sat Reskrim Polresta Mataram bersama unit-unit nya yang berada di Polsek Jajaran, dan secara gratis tanpa memungut biaya apapun,"ucap Mustofa.

Pengungkapan yang dilakukan ini merupakan hasil kerjasama antara Polisi dengan masyarakat melalui informasi -informasi yang diberikan. Oleh karenanya atas nama Kapolresta Mataram tentu menyampaikan terimakasih dan apresiasi kepada masyarakat atas hasil pengungkapan BB tersebut oleh Polresta Mataram.

Kapolresta juga berharap kerjasama dan sinergitas ini haruslah kita pelihara dengan baik demi mewujudkan kamtibmas di Kota Mataram khususnya.

"Karena tanpa bantuan informasi dari Bapak ibu Sekalian tentu pengungkapan setiap tindak pidana tidaklah berjalan lancar sesuai yang kita harapkan," jelas Kapolresta sambil mengangkat kedua tangan tanda ucapan terima kasih kepada masyarakat.

Kapolresta dalam ucapannya juga memohon doa restu dan dukungan masyarakat agar apa yang dikerjakan oleh Polresta Mataram khususnya dalam pengungkapan laporan-laporan masyarakat dapat segera terungkap.

"Kami sangat sadar bahwa apa yang sudah kami berikan mungkin belum bisa memenuhi harapan dari masyarakat seluruhnya, Kami mohon maaf namun kami tetap akan berusaha sekuat yang kami bisa demi harapan masyarakat. Semoga ini dapat meningkatkan citra baik Polisi dimata masyarakat Kota Mataram," tutup Mustofa. (Adb)